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ATA Nº 141 – 141ª REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DO CAMPUS 
BAGÉ 

 
Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às 8 (oito) horas e 30 (trinta) 1 

minutos, na sala 2103 (dois mil duzentos e três), reuniram-se, em sessão ordinária, os 2 

membros da Comissão de Ensino do Campus de Bagé, da Universidade Federal do 3 

Pampa – UNIPAMPA, para dar início à centésima quadragésima primeira reunião da 4 

referida Comissão. Participantes: Elenilson Freitas Alves (Coordenador Acadêmico); 5 

Andressa Carolina Jacques, Cesar Antônio Mantovani, Rodolfo Rodrigues, Elisabete de 6 

Avila da Silva, Luana Zambiazzi dos Santos, Simone Silva Pires de Assumpção 7 

(coordenadores de Curso); Márcia Maria Lucchese, Valesca Brasil Irala, e Sandro da 8 

Silva Camargo (coordenadores de mestrado); Fernando Luis Dias (coordenador de 9 

Especialização); Cristine Machado Schwanke (representante da Comissão de 10 

extensão); (representante da Comissão de Pesquisa); Leonardo Bidese de Pinho 11 

(representante docente); e Alice Maria Alves (representante Técnico administrativo). 12 

Ausências justificadas: Érico Marcelo Hoff do Amaral, Jocemar Biassi Parizzi, Allan 13 

Seeber, Adriano de Souza, Anderson Luis Jeske Bihain, Sônia Maria da Silva Junqueira, 14 

Leandro Blass. O professor Elenilson Freitas Alves deu início à reunião onde foram 15 

tratados os seguintes temas: 1. Inclusões, exclusões e inversões de pauta: 1.1. 16 

Calendário acadêmico – dias letivos – sexta-feira (Leonardo Pinho) - O professor 17 

Leonardo Pinho fez uma fala sobre a concentração de feriados nas sextas-feiras para o 18 

semestre 2018/2, prejudicando as disciplinas com aulas nesse dia da semana. Também 19 

abordou a necessidade de uma reflexão sobre as atividades durante o período do 20 

SIEPE. Em seguida, ocorreram varias falas pedindo que a participação dos discentes no 21 

SIEPE seja mais incentivada. 1.2. Gabinete dos professores (Fernando Dias) – O 22 

professor Fernando Dias falou da preocupação com o fluxo de pessoas nas salas 23 

coletivas de professores causando interrupções inoportunas. Em seguida, o professor 24 

Elenilson Alves anunciou que para a próxima reunião do Conselho de Campus, 25 

solicitará ao diretor, professor Cláudio Albano, relato sobre o andamento das obras nos 26 

novos gabinetes dos professores. 1.3. Inversão de pauta – A inversão dos itens 6, 1.1 27 

e 1.2 para o início da reunião foi aprovado por totalidade dos votos, sendo uma 28 

abstenção. 2. Apreciação das Atas Nº 138 e Nº 140 – A ata nº 138 foi aprovada por 29 

totalidade dos votos, sendo quatro abstenções, registra-se a ausência da professora 30 

Márcia Lucchese no momento da votação. A ata nº 140 foi aprovada por totalidade dos 31 

votos, sendo três abstenções, registra-se a ausência da professora Márcia Lucchese no 32 

momento da votação. 3. Itens não vencidos na ultima reunião: 3.1 Critério objetivo 33 



 

de alocação de disciplinas (Fernando Dias) – O professor Elenilson Alves apresentou 34 

a solicitação de critérios objetivos de alocação de disciplinas encaminhado pelo 35 

professor Fernando Dias e salientou que realizou uma consulta à Procuradoria Federal, 36 

onde ainda não obteve resposta, sobre a vinculação, aos docentes, na distribuição das 37 

componentes curriculares com a área a qual prestou concurso. O professor Fernando 38 

Dias expressou que sua preocupação é com relação ao nível de conhecimento sobre 39 

determinado assunto para que o docente possa ministrar confortavelmente determinada 40 

componente curricular. 3.2 Relatório de concessão de horário especial - Taíse 41 

Simioni – Foi apresentada a documentação entregue pela professora Taíse Simione. 42 

Em seguida, em votação unânime, foi aprovado o relatório de concessão de horário 43 

especial da professora Taíse Simioni. 4. Projetos e relatórios: 4.1 Projetos: 4.1.1 44 

Elaboração de Livros relativos a Química Analítica - Sérgio Meth; 4.1.2 Plano de 45 

Trabalho de Monitoria de Análise Linguística do Espanhol - Eduardo Dutra (Alice). 46 

Em votação, os projetos apresentados nos itens 4.1.1 e 4.1.2 foram aprovados por 47 

totalidade dos votos, sendo duas abstenções. 4.2 Relatórios: 4.2.1 2a Semana 48 

Acadêmica Integrada do Curso de Engenharia de Computação, proponente: Julio 49 

Saraçol; 4.2.2 Curso de Introdução ao LaTeX, proponente: Ana Paula Ferreira; 50 

4.2.3 Monitoria disciplina de Engenharia Econômica I, proponente: Claudio 51 

Albano; 4.2.4 Relatório Projeto de ENSINO - DBServer + CEITEC, proponente: Ana 52 

Paula Ferreira; 4.2.5 Viagem ao IV Workshop-Escola de Informática Teórica (WEIT 53 

2017) , proponente: Ana Paula Ferreira - Em votação, os relatórios apresentados nos 54 

itens 4.2.1 a 4.2.5 foram aprovados por totalidade dos votos, sendo três abstenções. 5. 55 

Atos ad referendum: 5.1 Mem 037-2018 - Aprovação ad referendum de 56 

afastamento capacitação - Gerson Nunes; 5.2 Mem 039-2018 - Aprovação ad 57 

referendum credenciamento Gabriela Bohlmann Duarte no Mestrado Profissional 58 

em Ensino de Línguas; 5.3 Mem 047-2018 - Aprovação ad referendum de 59 

afastamento do país - Ana Paula Ferreira; 5.4 Mem. 041-2018 - Aprovação ad 60 

referendum de vagas ao processo seletivo para ingresso em 2018_2 - Em votação 61 

unânime, os atos ad referendum apresentados nos itens 5.1 a 5.4 foram aprovados. 6. 62 

Alteração do período de afastamento do TAE Igor Mendes Kruger – O professor 63 

Elenilson Alves apresentou o Formulário de Solicitação de Afastamento para 64 

Capacitação do TAE Igor Kruger, onde o servidor complementou a justificativa de 65 

Interesse da Instituição (Motivação) conforme solicitado na reunião CEB nº 140. Em 66 

seguida, passou a palavra aos presentes, que manifestaram-se, em apoio a justificativa 67 

apresentada e também falaram da necessidade de um plano de capacitação do campus 68 

e de melhorar o Formulário de Solicitação de Afastamento para Capacitação. Em 69 

votação unânime, foi aprovado o afastamento integral para capacitação do servidor Igor 70 



 

Mendes Kruger, com ônus limitado, para cursar Doutorado na Universidade Federal de 71 

Pelotas, no período de 05/11/2018 a 26/03/2022. Após a votação, foi definida a criação 72 

de uma subcomissão para encaminhar orientações ao formulário de afastamento para 73 

capacitação, formada por: Cristine Schwanke, Elenilson Alves e Leonardo Pinho. 7. 74 

Relatórios de afastamento: 7.1 Gabriela Silveira da Rosa final; 7.2 Dionara 75 

Terezinha da Rosa Aragon Final; 7.3 Maurício Carvalho parcial; 7.4 Cádia Carolina 76 

Morosetti Ferreira parcial – Transferido para a próxima reunião por falta de quórum 77 

para votação. 8. Procedimentos Operacionais Padrão – Laboratórios - O professor 78 

Elenilson apresentou os documento e salientou que os procedimentos são direcionados 79 

aos laboratórios da Química. O coordenador de laboratórios, Matheus Specht, falou que 80 

foram realizadas poucas alterações nos procedimentos, principalmente em questões 81 

administrativas ligadas a cargos. Também foi abordado que será exigido que os alunos, 82 

no início de cada semestre, tenham conhecimento dos Equipamentos de Proteção 83 

Individuais necessários para atividades em laboratório e que assinem o Termo de 84 

Ciência para Uso dos Laboratórios. O professor Elenilson Alves falou que será afixado 85 

nos laboratórios e demais locais do campus, um cartaz com os procedimentos a serem 86 

adotados em caso de acidentes. Em seguida, foi votado o encaminhamento: Aprovação 87 

dos procedimentos POP1, POP2 e POP3, que foi aprovado por totalidade dos votos, 88 

sendo duas abstenções. 9. Salas com outro formato – transferido para próxima 89 

reunião. 10 Informes: 10.1. Coordenação Acadêmica; 10.2 NUDE; 10.3 Comissão 90 

Superior de Ensino: Transferido para a próxima reunião. Por falta de quórum, às onze 91 

horas e quarenta e cinco minutos foi encerrada a reunião e redigida a presente Ata, 92 

assinada pelo Elenilson Freitas Alves, Coordenador da Comissão de Ensino do Campus 93 

Bagé, e por mim, Uhil Robson do Nascimento Antunes, secretário da Comissão de 94 

Ensino do Campus Bagé. As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis 95 

para consulta. 96 

 
 

               
        Elenilson Freitas Alves                                     Uhil Robson do Nascimento Antunes 
Coordenador da Comissão de Ensino do Campus Bagé                                                       Secretário 
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